



Schüler unterstützen Flüchtlingshilfe mit 8000 Euro

Die Rabanus-Maurus-Schule unterstützt die Arbeit der Flüchtlingsunterkunft der Christlichen Gemeinde Rhön e.V. in Dietershausen mit einer Geldspende in Höhe von 8000 Euro. Diese Übergab nun Schulleiter Sven Müller im Rahmen einer Feierstunde an Aron Pauls, Pastor und Vorsitzender der Christlichen Kirchengemeinde Rhön e.V..

Mit dabei waren auch Christian Hoßner, einer der Organisatoren des Spendenlaufs, sowie mehrere Fünftklässler. In einem kurzen Vortag gab Pauls den Kindern Einblick in die Arbeit seiner Gemeinde und erzählte denn Fünftklässlern, wie die ukrainischen Flüchtlinge vor Ort unterstützt werden. / Foto: Rabanus-Maurus-Schule